



Annaberger Nachrichten

Annaberger Hula-Ponys auf dem Ippendorfer Zoch

Auch in diesem Jahr war die Ponygruppe des Annaberger Hof auf dem Ippendorfer Karnevalszug vertreten. Insgesamt umfasste die Gruppe 16 Ponys samt zugehörigen Ponyreitern, Führpersonal und Fußvolk – mehr als je zuvor! Trotz übelster Wettervorhersage fanden sich am Sonntagmorgen (31.01.2016) jede Menge fleißiger Helfer zum Schmücken des Wagens und der Ponys ein. So farbenfroh war das Resultat, dass die Ponygruppe es in diesem Jahr sogar mit einem Bild auf die Seiten des Bonner Generalanzeigers schaffte (s. Kamelle.de). Einsatz und gute Laune überzeugten auch Petrus, er beschränkte die Niederschläge auf einige Minuten Nieselregen. So wurde der Zug wieder einmal ein voller Erfolg. Nach dem traditionellen Heimritt der großen Reiter auf den kleinen Ponys (diesmal gesittet in Schritt und Trab und dennoch nicht völlig unfallfrei ;-)) trafen sich alle Teilnehmer noch zu reichlich Speis und Trank in der Kantine des Annaberger Hofes ein und ließen den Tag gemütlich ausklingen. (LFMP)



